

## Patrulla forestal policial tendrá foco en prevención y detección

**TEMPORADA.** Desde Carabineros explicaron que el equipo especializado trabaja desde 2023 a la fecha, sumándose más funcionarios para el periodo 2024-25.

### Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Carabineros de Ñuble presentó la patrulla forestal, sección especializada en la prevención de incendios forestales a través del trabajo colaborativo con la comunidad y la detección de factores de riesgo. El prefecto (s) Ñuble, teniente coronel José Luis Villegas, expuso el trabajo focalizado que ejecutará este equipo fortalecido de 14 funcionarios para esta temporada 2024-25 de incendios forestales.

“Hablamos de un equipo reforzado, ya que esta patrulla trabajó durante todo el año, desde junio del 2023 hasta ahora, con un número menor de funcionarios, realizando más de 850 intervenciones de difusión, 1.500 controles y fiscalizaciones en zonas de riesgo, y detuvo también a 18 personas por su responsabilidad en incendios forestales, quemaduras no autorizadas y órdenes vigentes; y desde ahora, al inicio de esta nueva temporada, se suman al equipo más funcionarios, conformando una sección más grande a cargo de estas importantes misiones”, explicó el comandante.

En primer lugar, esta patrulla tendrá la misión de ejecutar una intervención educativa en la comunidad, realizando un despliegue preventivo e informativo en las diversas comunidades que existen



INSTITUCIÓN PRESENTÓ A FUNCIONARIOS DE SECCIÓN ESPECIALIZADA.

en las zonas de mayor riesgo, motivando el conocimiento de las normativas y de las resoluciones dispuestas por Conaf frente al uso del fuego.

En segundo término, busca fortalecer el control y fiscalización en las zonas de riesgo, tomando como base la oauta dispuesta por Conaf y Senapred, operaciondo en las comunas y puntos de mayor incidencia de incendios para fiscalizar y controlar a quienes puedan estar ejecutando una acción negligente.

También, la patrulla tiene la misión de detectar factores de riesgo y promover su erradicación, estableciendo condiciones que repre-

sentan un riesgo para el inicio y propagación de incendios, con la finalidad de coordinar con los organismos correspondientes las acciones preventivas, por ejemplo, realización de cortafuegos, limpiezas de microbasurales, corte de malezas y arbustos, entre otros.

Por último, deberán activar el protocolo al verificar la ocurrencia de un incendio forestal, dando aviso inmediato a personal de Conaf, Bomberos y Carabineros del sector para actuar lo más rápido posible. El foco es ayudar a las personas afectadas en su evacuación y colaborar en todo lo necesario para que las otras instituciones que intervienen

en la emergencia, actúen lo más rápido posible y puedan contener y controlar el fuego, según detallaron desde la entidad policial.

Este equipo de funcionarios, agregaron de Carabineros, fueron capacitados a través del Departamento OS-5 de Medio Ambiente en temáticas de prevención, y por profesionales de Conaf para las operaciones frente a las emergencias que genera un incendio forestal, como alianza operativa.

“Esta patrulla forestal está apoyada con el trabajo de las Oficinas Micc para promover la educación y concientización comunitaria”, añadió el prefecto (s) de Ñuble.